



★★★日々を Hot Hot!!★★★ ~ 菊次郎ミュージカル 4期生「日々是好日」~

10月は、三秋(さんしゅう)の終盤にあたる「晩秋」の季節で、暦の上では冬の
 一歩手前の時期を指すそうです。皆さんは、どのようなイメージをお持ちでしょ
 うか!? 「食欲の秋」、「スポーツの秋」、「読書の秋」... 夜も少~しずつ涼しく
 なり、身も心も引き締まる高揚感に包まれているのは、私だけでしょうか...???(;^ω^)
 話は変わりますが写真↑から何か感じますか!? 子ども達の演技・表情もだいぶサマに
 なってき、徐々に舞台キャストの絞り込みが進んできているようです☆彡さてさて、誰が
 今年の「菊次郎」「愛加那」...? 舞台の脚本・振り付けは、本番直まで変わる可能性があ
 ります。いかに与えられたキャスト・アンサンブルのイメージを膨らませ練習に取り組め
 るか... 普段どれだけ脚本に目を通していているか... 差は歴然です。また、「練習は本番、本番は練習!」とは良
 く言いますが1日1日を「全力で楽しむ」が大事ですね... ♡ さあ~みんな... 蝶のように舞い踊れえ~

龍郷町に3年弱潜居していた西郷隆盛
 と愛加那の間に生まれた西郷菊次郎
 (本町名誉町民)の半生を描いた龍郷
 町青少年ミュージカル「KIKUJIRO」。

